

Studienfahrt der TK19

Vom 14. - 17. März 2022 ging es im Rahmen des Lernfeldes 13 für uns, die TK19 und Frau Klähn, in die Landeshauptstadt Sachsens, Dresden.

Wir erkundeten die wunderschöne Altstadt mit der Semperoper, der Frauenkirche und dem Zwinger. Weiterhin besuchten wir berühmte Museen und Ausstellungen der Stadt, wie das Grüne Gewölbe, das Van Gogh experience oder das Schloss Pillnitz.

Die beeindruckende Bergkulisse der Sächsischen Schweiz ließen wir uns trotz schweißtreibenden Aufstiegs nicht entgehen. Wir wanderten mutig von Rathen durch die Schwedenlöcher auf ein Wahrzeichen des Elbsandsteingebirges - die Basteibrücke.

Ein gemeinsames Abendessen in der "Burgerei" rundete unsere Studienfahrt perfekt ab.

